



La foule était au rendez-vous pour cette inauguration. (Jean-Yves QUERE)

L'aboutissement d'un projet est toujours valorisant mais aussi réjouissant. Vendredi soir, c'était le cas dans la commune avec l'inauguration du « magasin à Plouvien » qui s'appellera « Ti-Local ». Les promoteurs de cette initiative ne cachaient pas leur plaisir d'autant que la foule était au rendez-vous pour les premiers achats dans l'ancienne poste, qui a été aménagée en local de vente après des travaux.

L'idée est venue il y a quelques mois de quelques producteurs locaux. Avec un objectif : « Proposer un magasin de produits locaux, en préservant le prix tant pour les clients que pour les producteurs, tout en créant du lien social », expliquait la vice-présidente, Laurence Ghys, qui se réjouissait aussi de l'aboutissement de cette « sacrée aventure ». Un bon mot puisque le deuxième objectif de ce magasin de proximité est le collaboratif, avec des bénévoles qui s'engagent (30 à ce jour) à donner quelques heures par mois pour le fonctionnement. Et « une personne égale une voix », a-t-elle ajouté.

Quant à la commune qui a soutenu à fond ce projet, par la voix du maire Christian Calvez, « elle s'est dit convaincue que ça va marcher, par la qualité des produits, du circuit court, du contact direct et du dynamisme du projet ».

Un peu plus de 15 producteurs proposeront quelque 250 produits pour l'instant, avec une volonté d'étoffer la gamme, de mettre en place un drive mais aussi de développer des animations ou encore un échange intergénérationnel.

Pratique

Ouverture le vendredi, de 16 h à 19 h ; le samedi, de 10 h à 12 h 30 et de 15 h à 18 h 30.